Sábado 22 de abril de 2017 SECCIÓN

Deportes



Regina Sirvent, emociona por correr en el Óvalo Potosino

3-D

Xolos primer finalista

Guadalajara

os Xolos de Tijuana pasaron por encima del Toluca en los últimos 25 minutos de partido para derrotarlo hoy por 2-0 y convertirse en el nuevo líder del torneo Clausura 2017 del fútbol mexicano.

En el arranque de la decimoquinta jornada del campeonato el estadounidense Joe Corona (m.72) y el argentino Víctor Malcorra (m.84) convirtieron por los Xolos del entrenador Miguel Herrera que pudieron imponerse con marcador de goleada pero fallaron mucho en la definición.

La primera mitad comenzó con los dos cuadros lanzados a la portería contraria; el argentino Milton Caraglio llegó al área rival en el minuto 1 y su compatriota Gabriel Hauche creó una amenaza en la puerta de los de casa en el 2, sin embargo, poco a poco el duelo bajó el ritmo.

Enredados en la mitad de la cancha, los dos equipos buscaron hacer daño en el ataque; en el 31 el colombiano Fernando Uribe, del Toluca, puso un balón por fuera y en el 39 el colombiano Avilés Hurtado llegó al área con el balón dominado más le faltó el último toque.

Para la segunda parte las cosas cambiaron; Toluca dejó ir una oportunidad de tomar ventaja con una llegada del argentino Pablo Barrientos y los Xolos amenazaron otra vez por intermedio de Hurtado, pero fue en el minuto 72 cuando el Tijuana puso el 1-0 con un cabezazo de corona a pase de Malcorra.

A partir de ahí hubo un solo equipo, los Xolos que rozaron la posibilidad del gol con varias oportunidades de ataque lideradas por Hurtado, quien en el 75 volvió a carecer de tino en el último remate. En el 79 el argentino Juan Lucero fue detenido por el portero Alfredo Talavera y en el 82 fue Malcorra el impreciso. En el 84 Hurtado llegó por la banda derecha a toda velocidad, le puso un balón a Malcorra y éste remató de zurda para marcar el 2-0 y el destino del encuentro.

Avilés creó otras dos amenazas de gol ante un Toluca con la defensa hundida, pero erró y dejó ir la posibilidad de mejorar sus números como líder goleador del campeonato. Con el triunfo, los Xolos llegaron a ocho victorias, cuatro empates y tres derrotas y suman 28 puntos, dos más que Toluca. La jornada continuará mañana con los partidos Querétaro-Chiapas, Cruz Azul-Guadalajara, Monterrey-Tigres, Atlas-Pachuca, León-Puebla y Necaxa-Morelia; el domingo Pumas recibe al Veracruz y Santos Laguna al América.

Los Xolos llegaron a ocho victorias, cuatro empates y tres derrotas y suman 28 puntos, dos más que Toluca



"Soy el mejor peleador del mundo": Canelo Álvarez

Cludad de México

n triunfo de Saúl Álvarez sobre Julio César Chávez sería sólo eso, pues no lo catapultaría a otro nivel boxístico, de acuerdo a Canelo, quien sin dudar se define como el mejor del mundo en la actualidad.

"Ganarle a Julio no me llevaría a un lugar más alto o me posicionaría como el mejor del mundo porque ya lo soy y eso de vencerlo no influye absolutamente en nada.

"Ésta es una pelea más para seguir haciendo historia, pero lógicamente soy el mejor peleador del mundo", comentó a RÉCORD el Campeón Mundial Welter de la Organización Mundial de Boxeo (OMB).

Siempre mostrando su sello personal, la disciplina en cada etapa de sus campamentos, el tapatío mandó un consejo al 'Junior': "sigue preparándote bien, como lo estás haciendo", con el objetivo de brindar una noche inolvidable el 6 de mayo, en Las Vegas.

"El combate es bastante grande, los estilos van a propiciar una buena pelea y de mi parte voy a entregar todo", agregó Canelo.

Sin embargo, Saúl indicó tras una una sesión de entrenamiento en San Diego, California, que esta 'guerra' no tiene nada de especial a otros enfrentamientos, incluso, no la considera como la más grande de su carrera.



Alvarez haciendo unos movimientos durante el entrenamiento en San Diego.

Venimos por la victoria: Jourdain Jr

Ignacio Prado Carrillo

ichel Jourdain Jr. dijo que irá al Gran Pre mio Canel's de Nascar Peak México Series, en busca de la victoria dentro de la categoría de los Freightliner, el próximo fin de semana en el Súper Óvalo Potosino.

"El objetivo es la victoria, sobre todo tras lo visto en la primera fecha que se corrió en Monterrey, donde hubiera podido ir un poquito más rápido. Pero sobre todo me veo fuerte y capacitado para esta carrera, Me veo bien", insistió el piloto Axalta-Daimler.

Jourdain dijo además que lo que reafirma es que puede estar delante y consolidad esa posición, y lo que me deja más satisfecho es que el Freightliner No. 9 está respondiendo como él lo espe-

Respecto a la temperatura que puede haber para la carrera, comentó que no es problema, porque en Monterrey también hizo bastante calor.

"Estamos listos para este reto, será muy interesante estar en una pista nueva para los Freightliner.

Para todos los pilotos será un buen ecualizador, es tiempo de repuntar pues estamos dentro de los cuatro mejores del campeonato y esta pista se presta para un gran espectáculo. Vamos a aprovechar lo que aprendí cuando corría en óvalos allá en el serial Champ Car, para que nuestro nombre quede grabado en la historia de la primera carrera en este escenario con tractocamiones", comentó el piloto Axalta-

Daimler. Michel expresó además que siempre es interesante llegar a un circuito nuevo: "Veremos cómo vamos encontrando los secretos del óvalo de 800 metros, corrí allí cuando era circuito hacer varios años

cuando me iniciaba en la Fórmula Junior y después en la F2".

"Los aficionados tienen que llenar las tribunas, nosotros los pilotos estamos seguros espectáculo inolvidable, además el de San Luis Potosí es un público muy conocedor del automovilismo", aclaró el piloto Axalta-Daimler.

que los Freightliner darán un



Michel Jourdain Jr. dijo que irá al Gran Premio Canel´s de Nascar Peak México Series.

